

Beschluss zu Antrag 2: Digitale Arbeitsweise der KjG

Der KjG-Bundesverband arbeitet zukünftig umweltschonend und soweit möglich, papierlos.

5 Dies bedeutet konkret:

- Die Einberufung zur Bundeskonferenz bzw. zum Bundesrat erfolgt zukünftig in Textform via E-Mail.
- Die Versandunterlagen zur Bundeskonferenz bzw. dem Bundesrat werden zukünftig ausschließlich in digitaler Form bereitgestellt. Die Delegationen der Bundeskonferenz bzw. des Bundesrates sorgen selbstständig für entsprechende mobile Endgeräte.
- 10 • Die Einreichung von Änderungsanträgen vor und während der Konferenz bzw. des Rates erfolgt über ein geeignetes Online-Tool.
- Zur Bereitstellung und Bearbeitung der Unterlagen werden geeignete Mittel seitens der Bundesstelle bereitgestellt. Hierzu zählt insbesondere eine geeignete und datenschutzrechtlich einwandfreie Cloud-Lösung.
- 15 • Dazu zählt auch die Bereitstellung eines kostenlosen Internetzugangs, der den Anforderungen während der Bundeskonferenz bzw. des Bundesrates gerecht wird sowie die Bereitstellung von ausreichend Steckdosen an den Konferenztischen.
- Die Beratungen im Rahmen der Bundeskonferenz bzw. des Bundesrates erfolgen umweltschonend und soweit möglich papierlos.
- 20 • Die Bundesleitung prüft digitale Verfahren zur Stimmabgabe für Abstimmungen und Wahlen.

25

Angenommen.

30